
	  
	  
	  

	  

	  
	  
	  

	  
	  

In	  Viaggio	  tra	  Rune,	  Cavalli	  e	  Colori	  
 
	  
	  
	  
	  
	  



	  
I	  fili	  invisibili	  

 
Ciò	  che	  io	  sono	  è	  anche	  ciò	  che	  integro	  nel	  lavoro	  con	  Raidho.	  Per	  questo	  nel	  mio	  
breve	  racconto	  delineerò	  gli	  aspetti	  salienti	  che	  nel	  tempo	  hanno	  formato	  la	  mia	  
attitudine	  professionale.	  	  
I	  cavalli	  sono	  stati	  preziosi	  compagni	  di	  viaggio	  fin	  dai	  primi	  anni	  della	  mia	  vita.	  
Nonostante	  il	  conseguimento	  di	  un	  brevetto	  e	  svariate	  esperienze	  equestri,	  le	  mie	  
giornate	  si	  svolgevano	  però	  preferibilmente	  ai	  margini	  del	  classico	  ambiente	  dei	  
maneggi,	  dove	  la	  parte	  inascoltata	  del	  vero	  sentire	  del	  cavallo	  -‐	  che	  ancora	  non	  
conoscevo	   consciamente	   -‐	   velava	   di	   tristezza	   il	   mio	   cuore,	   creando	   una	  
situazione	  che	  strideva	  fortemente	  in	  me.	  	  
Da	   loro	   imparai	   molto,	   la	   connessione	   tra	   di	   noi	   era	   profonda,	   magica	   e	  
vivificante,	  fino	  a	  quando	  gli	  impegni	  di	  un’esistenza	  che	  ormai	  mi	  richiedeva	  di	  
compiere	   scelte	   chiare	   mi	   indussero	   a	   percorrere	   altre	   strade.	   Nel	   profondo	  
sapevo	  che	  niente	  avrebbe	  davvero	  potuto	  dividerci	  perciò	  con	   fiducia,	  anche	  se	  
con	  molta	  tristezza,	  accolsi	  ciò	  che	  la	  Vita	  mi	  proponeva	  in	  quegli	  anni.	  
Cominciai	  l’università,	  proseguendo	  i	  miei	  studi	  che	  mi	  permisero	  di	  approfondire	  
aspetti	   appassionanti	   in	   riferimento	   alla	   Storia	   dell’Arte	   e	   dell’Architettura	   e	  
continuai	  a	  sperimentare	  le	  varie	  tecniche	  artistiche	  che	  avevo	  amato	  da	  quando	  
frequentavo	  l’Istituto	  d’Arte.	  
Contemporaneamente	  portai	  avanti	  il	  mio	  vitale	  interesse	  per	  la	  ricerca	  interiore,	  
la	  conoscenza	  di	  me	  stessa,	  l’esplorazione	  delle	  dimensioni	  sottili	  ed	  energetiche	  
che	  sono	  così	  presenti	  e	  fondanti	  in	  ognuno	  di	  noi.	  Restai	  in	  ascolto,	  mi	  osservai	  
sempre	  maggiormente,	   frequentai	  diversi	   corsi,	   partecipai	   a	   svariate	   esperienze	  
che	   mi	   aiutarono	   a	   comprendere	   l’importanza	   dell’acquisizione	   di	  
consapevolezza	  rispetto	  a	  tutto	  ciò	  che	  si	  muove	  dentro	  all’Essere	  Umano.	  I	  miei	  
sensi	  iniziarono	  a	  svilupparsi,	  il	  mio	  sguardo	  sulla	  vita	  cominciò	  a	  trasformarsi	  e	  
mi	  ricordai	  di	  essere	  in	  Cammino	  da	  tanto	  tempo	  verso	  la	  libertà	  più	  grande	  che	  è	  
la	   conoscenza	   di	   Sé	   e	   della	   propria	   Essenza	   Divina,	   dove	   tempo	   e	   spazio	   non	  
esistono.	  
Nel	  corso	  del	  tempo	  i	  fili	  invisibili	  intessuti	  dalla	  storia	  dell’anima	  hanno	  fatto	  in	  
modo	   che	   accadessero	   numerosi	   incontri	   che	   mi	   hanno	   aiutata	   a	   cadere	   per	  
rialzarmi	   con	   nuove	   comprensioni,	   ed	   altri	   che	   mi	   hanno	   aperto	   la	   via	   verso	  
strade	  che	  mi	  stavano	  aspettando	  da	  sempre.	  	  
Un	  incontro	  importante	  è	  stato	  quello	  con	  l’Aura-‐Soma,	  un	  sistema	  olistico	  che,	  
attraverso	   il	   codice	   del	   colore	   ed	   energie	   viventi	   di	   piante	   e	   cristalli,	   sostiene	  
l’Essere	   Umano	   nel	   compiere	   importanti	   passi	   verso	   il	   riconoscimento	   di	   sé,	  
agevolandone	  il	  viaggio	  di	  consapevolezza	  con	  validissimi	  strumenti	  energetici.	  	  
	  
	  



L’Aura-‐Soma	  mi	  ha	  consentito	  di	  mettere	  insieme	  la	  mia	  passione	  per	  i	  colori	  ed	  
il	   lavoro	   interiore,	   diventando	   il	   mio	   impegno	   quotidiano	   nell’insegnamento,	  
nella	   consulenza	   e	   nell’organizzazione	   di	   lavori	   di	   gruppo	   e	   laboratori	   artistici	  
che	  svelano	  ogni	  volta	  inattese	  e	  preziose	  potenzialità.	  	  
E	  i	  cavalli?	  	  
Per	   loro	   ho	   atteso	   tanto,	   con	   fiducia	   e	   pazienza,	   finché,	   proprio	   in	   un	   intenso	  
periodo	   di	   connessione	   con	  Rune,	  Colori	   e	  mitologia	   nordica,	   l’intreccio	   dei	   fili	  
invisibili	   ha	   permesso	   un	   altro	   incredibile	   incontro	   arrivato	   dritto	   al	   cuore,	  
fondamentale	  e	  potentissimo:	  Alexandra	  Rieger.	  
Grazie	   a	   lei	   i	   cavalli	   sono	   tornati	   a	   far	   parte	   dei	   miei	   giorni	   ad	   un	   livello	  
energetico	   molto	   più	   alto	   rispetto	   al	   passato	   e	   Raidho	   ha	   sorprendentemente	  
dimostrato	   da	   subito	   un’ottima	   sinergia	   con	   l’	   Aura-‐Soma	   e	   con	   il	   mondo	   dei	  
colori.	  
La	  leggerezza,	  l’eleganza,	  la	  bellezza	  e	  la	  potenza	  con	  la	  quale	  Raidho	  consente	  di	  
attingere	  alle	  meravigliose	  qualità	  di	  guida	  e	  guarigione	  del	  cavallo,	  veicolandole	  
proprio	   attraverso	   una	   Runa,	   sono	   straordinarie	   e	   ciò	   che	   ho	   sperimentato	  
durante	  la	  formazione	  è	  molto	  di	  più	  di	  ciò	  che	  pensavo	  potesse	  essere!	  	  
	  
	  	  
	  

Le	  opportunità	  
	  
Nella	   simbologia	   runica	   Raidho	   rappresenta	   la	   partenza	   per	   un	   viaggio	  
attraverso	  il	  potente	  mezzo	  del	  cavallo	  e	  verso	  l’	  esplorazione	  di	  terre	  sconosciute	  
al	  fine	  di	  permettere	  una	  nuova	  individuazione	  di	  sé.	  	  	  
Ciò	  spiega	  come	  questo	  cammino,	  che	  parte	  dalle	  nostre	  radici,	  possa	  prendersi	  
cura	   del	   nostro	  mondo	   interiore	   per	   rafforzarci	   in	  modo	   sempre	  maggiore	   nei	  
nostri	   obiettivi	   ed	   intenti	   di	   vita,	   per	   aiutarci	   a	   tornare	   ad	   indossare	   la	   nostra	  
corona	  regale	  ed	  occupare	   il	   trono	  nel	  centro	  del	  nostro	  Regno	  che	  necessita	  di	  
essere	  amministrato	  con	  amore,	  chiarezza,	  efficacia	  e	  semplicità.	  In	  altre	  parole	  
ci	  permette	  di	  diventare	  Leader	  di	  noi	  stessi	  prima	  ancora	  che	  degli	  altri.	  	  
Il	   lavoro	   con	  Raidho	   si	   rivolge	   essenzialmente	  a	   chiunque	   senta	   la	  necessità	  di	  
riconoscersi	   e	   ricordarsi	   di	   sé	   per	   trasformarsi	   ed	   evolvere	   ed	   a	   chi	   desidera,	  
attraverso	   un	   processo	   di	   risveglio	   interiore,	   lasciar	   andare	   condizionamenti	   e	  
fatiche	  per	  migliorare	  la	  propria	  vita	  ed	  il	  proprio	  benessere.	  
E’	   indirizzato	   a	   singole	   persone	   oppure	   ad	   insiemi	   di	   due	   o	   più	   individui	   che	  
abitualmente	  interagiscono	  tra	  di	   loro,	  come	  potrebbe	  accadere	  in	  un’azienda	  o	  
in	   un	   nucleo	   familiare.	   In	   tutti	   questi	   casi	   Raidho	   supporterà	   nell’	   individuare	  
dinamiche	   emotive,	  nel	   fare	   chiarezza,	  nel	   ristabilire	   l’armonia	  dei	   ruoli	   e	  degli	  
spazi,	   nel	   sciogliere	   tensioni,	   nell’acquisire	   indipendenza,	   nell’individuare	  
soluzioni.	  



Per	  usufruire	  di	  Raidho	  non	  è	  necessario	  conoscere	  già	   i	  cavalli.	  Può	  essere	  per	  
contro	   una	   grande	   opportunità	   lo	   sperimentare	   questa	   via	   per	   chi	   desidera	  
migliorare	  la	  propria	  abituale	  relazione	  con	  essi,	  attraverso	  un	  lavoro	  su	  di	  sé.	  
Il	   lavoro	   si	   svolgerà	   da	   terra	   in	   uno	   spazio	   sicuro	   e	   confortevole,	   talvolta	   con	  
l’accompagnamento	   energetico	   di	   essenze	   aromatiche	   e	   dei	   colori	  
energeticamente	  attivi	  dell’	  Aura-‐Soma.	  
Avremo	  l’opportunità	  di	  specchiarci	  nel	  cavallo	  per	  riconoscere	  le	  nostre	  parti	  più	  
profonde	   ed	   autentiche;	   contemporaneamente	   ciò	   che	   esso	   ci	   chiederà	   sarà	   ciò	  
che	   la	   nostra	   vita	   si	   aspetta	   da	   noi	   per	   realizzare	   al	   meglio	   il	   nostro	   vero	  
potenziale.	  	  
In	   generale	   durante	   i	   nostri	   incontri	   ci	  
prenderemo	   cura	   del	   nostro	   radicamento	   e	  
del	   nostro	   spazio,	   con	   l’	   aiuto	   del	   colore	  
rosso;	   ci	   rafforzeremo	   nel	   nostro	   potere	  
creativo,	   accoglieremo	   e	   comprenderemo	   le	  
nostre	   emozioni	   ed	   i	   nostri	   desideri	   con	  
pazienza	  e	  dedizione,	  connettendoci	  al	  colore	  
arancione.	  
Impareremo	   a	   focalizzare	   i	   nostri	   obiettivi,	  
ad	   utilizzare	   al	   meglio	   il	   nostro	   potere	  
personale,	   la	   nostra	   determinazione	   per	  
avanzare	   con	   passo	   sicuro	   verso	   la	   piena	  
manifestazione	   della	   nostra	   parte	   più	  
autentica	   e	   per	   questo	   ci	   aiuteremo	   con	   il	  
colore	  giallo.	  	  
Faremo	   ordine	   in	   noi	   stessi	   e	   creeremo	   quell’armonia	   che	   rigenera	   le	   forze.	  
Perdoneremo,	  apriremo	  ed	  alleggeriremo	  il	  nostro	  cuore	  lasciando	  andare	  pesi	  e	  
memorie.	  Cominceremo	  a	  fiorire	  in	  connessione	  con	  il	  colore	  verde.	  	  
Ci	  impegneremo	  poi	  a	  stare	  nell’	  ascolto	  profondo	  ed	  a	  creare	  la	  realtà	  che	  possa	  
manifestare	   al	   meglio	   la	   nostra	   missione	   di	   vita,	   attraverso	   la	   comunicazione	  
della	  nostra	  verità,	  supportati	  dal	  colore	  blu.	  	  
Oltrepasseremo	   la	   capacità	   di	   ragionamento	   intellettuale,	   permettendo	   alla	  
nostra	  intelligenza	  intuitiva	  di	  guidarci	  verso	  il	  nostro	  centro,	   insieme	  al	  colore	  
indaco	  e	  con	  il	  colore	  violetto	  sperimenteremo	  la	  possibilità	  di	  essere	  totalmente	  
presenti	  nel	  nostro	  corpo,	   totalmente	  nel	  qui	   e	  ora,	   completamente	  connessi	  al	  
sentire	  interiore	  in	  comunione	  con	  la	  nostra	  parte	  divina,	  nello	  spirito	  dell’Amore	  
e	  della	  Saggezza.	  
	  
	  
	  
	  



Nello	  specifico	  è	  bene	  sapere	  che	  ognuno	  riceverà	  da	  Raidho	  ciò	  che	  esattamente	  
sarà	  necessario	  in	  quel	  momento	  perché	  le	  potenzialità	  di	  questo	  approccio	  sono	  
davvero	  innumerevoli,	  come	  lo	  sono	  le	  sfumature	  di	  ogni	  colore.	  
Il	  cavallo	  sarà	  sempre	  totalmente	  sincero	  ed	  autentico	  nel	  suo	  essere	  presente	  a	  
nostro	  fianco.	  
Talvolta	   sarà	   possibile	   integrare	   il	   lavoro	   con	   esperienze	   artistico-‐creative	   per	  
dare	   forma	  a	  manufatti	  o	  a	   realizzazioni	  grafico-‐pittoriche	  che	  ci	  aiuteranno	  a	  
rimanere	   in	   contatto	   nel	   tempo	   con	   l’	   energia	   del	   cavallo	   e	   con	   le	   esperienze	  
interiori	   maggiormente	   significative.	   Come	   sempre	   accade,	   ci	   sorprenderemo	  
della	  bellezza	  che	  saremo	  in	  grado	  contattare	  in	  noi.	  	  	  	  	  
	  
Per	   concludere,	   credo	   sia	   possibile	   comprendere	   come	   il	   compito	   del	   cavallo	   e	  
della	  sua	  potente	  energia	  sarà	  quello	  di	  accompagnarci,	  passo	  dopo	  passo,	  verso	  
quel	  processo	  di	  trasformazione	  e	  guarigione	  spirituale	  che	  sta	  accadendo	  anche	  
a	  livello	  planetario:	  si	  tratta	  della	  fioritura	  del	  Nuovo	  Essere	  Umano,	  pienamente	  
realizzato	  in	  tutti	  i	  suoi	  colori	  ed	  in	  tutte	  le	  sue	  qualità	  divine,	  il	  nuovo	  Hue-‐man1	  
–	  l’	  Uomo-‐colore,	  o	  l’	  Uomo	  Arcobaleno	  di	  questo	  Nuovo	  Tempo.	  	  
	  
	  
Con	   gioia	   e	   sempre	   nuovo	   stupore,	   ringrazio	   dal	   cuore	   Alexandra	   ed	   il	   suo	  
magnifico	  branco	  per	  rendere	  possibile	  tutto	  questo	  e	  ringrazio	  già	  chi	  deciderà	  
di	  aprire	  nuovi	  occhi	  e	  vedere	  con	  nuovi	  sguardi	  grazie	  al	  Maestro	  Cavallo.	  
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1	  In	  inglese,	  ‘Hue’	  significa	  tinta,	  colore,	  sfumatura	  e	  ‘Man’	  significa	  uomo.	  


